



VIDA GENEROSA

Dando todo de mi en respuesta
a todo lo recibido de ÉL

Llamados para las Ofrendas
2do Trimestre 2024

Copia del Tesorero

Por favor mantén esta copia en el pulpito

6 de abril de 2024

Presupuesto de la iglesia local

Hace años, una de mis mentoras me alentó a tomar mi relación con Dios tan en serio como lo hacía con mi carrera. Me veía como una persona muy motivada, pero me recomendó que me asegurara de conectarme con Dios al principio de cada día. Así empezó mi costumbre de levantarme antes de que saliera el sol, a eso de las 5 de la mañana, para dedicar un tiempo de silencio a leer la Palabra de Dios y reflexionar sobre ella a través de la oración.

Hace poco, mi esposo y yo nos percatamos de que nuestra hija leía su Biblia por la mañana antes de prepararse para ir al colegio; lo hacía en un rincón en nuestra sala de estar. Cuando mi esposo le preguntó por qué se levantaba tan temprano, ella dijo: “Mamá se levanta temprano para hablar con Jesús, y yo quiero ser como mamá”. ¡Me sorprendió tanto mi hija! Era y es mi deseo que ella desarrolle una profunda conexión personal con Jesús. Pero yo no era consciente de lo mucho que le había impactado mi ejemplo silencioso de levantarme temprano para tener un tiempo de oración y meditación.

Ya sea que esta sea su primera vez en la iglesia, o bien sea miembro de largos años, si mira a su alrededor, es probable que vea a alguien de quien puede aprender cómo avanzar en su camino espiritual con Dios. La ofrenda de hoy es destinada a nuestra iglesia local, para mantener vivos nuestros ministerios. Dependemos de la generosidad de los miembros que dan sus ofrendas fielmente para colaborar con el trabajo de la iglesia.

Heather Thompson Day

13 de abril de 2024

Hope Channel International, Inc.

Usted puede aportar esperanza a través de su ofrenda.

El impacto del Hope Channel es visible en las inspiradoras historias de los hijos de Dios, como la del pastor Ross y la pequeña Aurora. Ross superó la adicción a las drogas para convertirse en un pastor adventista después de encontrar la Hope Sabbath School (Escuela Sabática Esperanza).

La pequeña Aurora después de sufrir una lesión en el plexo braquial al nacer, se sanó milagrosamente gracias a nuestro programa más visto *Let's Pray* (Oremos) y a las oraciones en su favor, de nuestra comunidad mundial.

Gracias a su ofrenda de hoy, Hope Channel podrá seguir compartiendo el amor transformador de Jesucristo con personas de todo el mundo, mediante la producción de contenidos cristianos de alta calidad, para llegar a nuevas audiencias de formas innovadoras.

Nuestra plataforma Hope.Study está en línea y ofrece estudios bíblicos acerca de una variedad de temas. Hasta ahora, ¡más de 300.000 personas han empezado un curso, solo en un año desde que la plataforma se lanzara en línea! Las personas están buscando la verdad bíblica.

Como está escrito en Proverbios 11:25, “El alma generosa será prosperada: el que sacie a otros será también saciado” (RVR1995). Al colaborar con Hope Channel International, no solo está bendiciendo a otros, sino también a usted mismo, al llevar esperanza a quienes más la necesitan y al hablarles del amor de Jesucristo.

Después de celebrar los 20 años de Hope Channel y que se alcanzaron a más de 80 países con el mensaje adventista, hagamos que 2024 sea el año más impactante para compartir la esperanza en Jesús con la gente de todo el mundo.

20 de abril de 2024

Presupuesto de la iglesia local

Los aromas pueden traer una cantidad de recuerdos a la mente. Una receta familiar puede provocar una cadena de pensamientos y emociones. Hay recetas que mi madre y mi abuela hacían que todavía me alegran cuando nos reunimos y las disfrutamos en familia.

Una habilidad que domino bien es el arte de hacer buen pan. Me encanta el olor del pan casero recién horneado, y siempre siento gozo al prepararlo. Lo que me ha dado más alegría es involucrar a mis hijos en el proceso de horneado.

Hornear y cocinar son habilidades que se pueden aprender y enseñar. De forma similar, nuestra iglesia tiene una rica herencia para transmitir a la siguiente generación. La Biblia nos anima a enseñar y a compartir lo que sabemos. “Lo que me has oído decir en presencia de muchos testigos, encomiéndalo a creyentes dignos de confianza, que a su vez estén capacitados para enseñar a otros” (2 Timoteo 2:2, NVI). Los ministerios como la Escuela Sabática nos ayudan a conectarnos y conocer la “receta” para una vida mejor en Cristo, y cómo vivir nuestro cristianismo en forma práctica, fuera de la iglesia. Las ofrendas de hoy contribuyen con nuestra iglesia local, que apoya a ministerios como la Escuela Sabática.

27 de abril de 2024

Jóvenes de las Carolinas

Mientras entonábamos el himno de cierre del culto de esa noche, supe que recordaría aquella semana de forma especial y para siempre. Yo estaba en la escuela secundaria y me inscribí para trabajar en el campamento Fun Learning About God, (Aprendiendo sobre Dios en forma entretenida). Se trataba de un campamento diurno en la Universidad Andrews (de Michigan), y antes de que comenzara el verano, los que participaríamos en diversas tareas asistimos a una semana de formación. Durante la semana nos reunimos y aprendimos a trabajar con niños, para dar la mejor experiencia a los que asistirían ese verano.

El campamento sirvió como un punto de cambio en mi relación con Dios. Aunque todavía estaba forjando mi propia fe, ¡vi cómo Dios nos usaba a mí y a los miembros de mi equipo de maneras tan poderosas! Los niños, incluso los más pequeños, volcaban sus corazones hacia Dios y entregaban sus vidas a Cristo.

Todavía recuerdo con cariño mis días como monitora de campamento, y atribuyo a la confianza que adquirí durante ese período de mi vida la razón por la que hoy, como adulta, soy capaz de compartir. Me resulta fácil hablar libremente de la esperanza que tengo en el Evangelio de Jesucristo.

La ofrenda de hoy es para contribuir con el avance de nuestra Conferencia local que destina una parte del presupuesto a respaldar campamentos y ministerios de jóvenes y adultos jóvenes que forman parte de nuestra Conferencia. Cuando usted da una colaboración, esa semilla puede multiplicarse más allá de esa cantidad, y marcar a las personas para siempre.

Heather Thompson Day

4 de mayo de 2024

Presupuesto de iglesia local

"¡Ding!" Mi teléfono volvió a sonar en mi bolsillo. Era uno de esos días de mucho trabajo que tenía como profesora universitaria. Pero con los días de entrega inminentes y los estudiantes esperando a que les diera clase, no quería preocuparme por las notificaciones de mi teléfono en ese momento. ¿Se siente identificado con esa decisión? He descubierto que la tecnología puede ser a menudo una bendición maravillosa, ya que me permite conectar de manera significativa con los miembros de mi familia que viven en otras partes del mundo, pero al mismo tiempo, a veces, puede desconectarme de la vida que está sucediendo a mi alrededor.

Tomé la decisión de darme un descanso semanal de la tecnología el día sábado, tan a menudo como pudiera. De ese modo, cuando me congrego en el culto con mi familia, mis hermanos en la fe y mis estudiantes, puedo estar plenamente en sintonía con lo que sucede.

“Preocupémonos los unos por los otros, a fin de estimularnos al amor y a las buenas obras. No dejemos de congregarnos, como acostumbran hacerlo algunos, sino animémonos unos a otros, y con mayor razón ahora que vemos que aquel día se acerca” (Hebreos 10:24, 25, NVI). La ofrenda de hoy está dedicada a nuestra iglesia local. Esta ayudará a proporcionar los recursos necesarios para que podamos seguir reuniéndonos y adorando todos juntos.

11 de mayo de 2024

Ayuda para desastres y alivio del hambre

A medida que nos acercamos al regreso de Cristo, la Biblia nos dice que las catástrofes aumentarán en todo el mundo. Autoridades de manejo de emergencias, que han monitoreado desastres por más de 50 años, confirman que los tornados están tocando tierra con mayor impacto; los huracanes se mueven a mayor velocidad; y los tiroteos masivos continúan afectando a nuestras comunidades regularmente.

La Iglesia Adventista del Séptimo Día brinda sus servicios a los afectados por este tipo de eventos devastadores. Los Servicios Comunitarios Adventistas (ACS por su sigla en inglés) responden en toda la División Norteamericana. Los voluntarios abren centros de acogida para ayudar a aquellos cuyos hogares han sido destruidos; apoyan a las comunidades que han sido golpeadas por tiroteos sin sentido con equipos de atención espiritual emocional; y entregan suministros para las zonas más necesitadas después de un desastre.

Su ofrenda de este sábado permitirá a ACS a prepararse, responder y trabajar con los equipos de emergencia de la División Norteamericana, que incluye Estados Unidos, Canadá, Bermudas, Guam y Micronesia. Aunque ACS es responsable de estas áreas, la Iglesia Adventista del Séptimo Día no se ha olvidado del resto del mundo y tiene otra organización humanitaria que responde a los acontecimientos fuera de la División Norteamericana llamada ADRA (Agencia Adventista de Desarrollo y Recursos Asistenciales).

Su ofrenda de este sábado apoyará a ACS y a ADRA para la “Ayuda en desastres y alivio del hambre”. Deseamos continuar nuestro trabajo sirviendo a las comunidades en nombre de Cristo.

18 de mayo de 2024

Presupuesto de la iglesia local

Una mujer llena de entusiasmo subió a la plataforma de nuestra iglesia y compartió la manera en que nuestra iglesia estaba llegando a la comunidad local al impartir clases de inglés gratuitas a personas de otras lenguas. Lo que más me impresionó fue los vínculos que ella y el equipo desarrollaron con las personas que acudían una vez a la semana a nuestro salón comunitario, para tener esa oportunidad de aprender.

Lo más hermoso fue que nuestra iglesia recibió colaboración de un negocio de la ciudad que donó artículos para el hogar: ¡también estábamos satisfaciendo algunas necesidades materiales de los que acudían a esas clases! Una pareja había estado orando por un sofá reclinable para que un familiar enfermo pudiera sentarse y dormir en posición reclinada. La mujer que compartió el testimonio nos contó que acababan de recibir un sofá de esas características, regalado por un negocio local. No fue una coincidencia, Dios actuó a través de la devoción de aquellos que dedican su tiempo y energía en dirigir este ministerio.

Cuando Ud. aporta al presupuesto de la iglesia local, que es a donde se destina la ofrenda de hoy, contribuye a atender necesidades para que nuestra iglesia funcione y para que seamos una bendición para la comunidad que nos rodea.

Heather Thompson Day

25 de mayo de 2024

Jóvenes de las Carolinas

El ministerio de compartir el Evangelio con la comunidad en general es el corazón de nuestra iglesia y nuestra misión. Jesucristo mismo nos dijo que debíamos “ir” al mundo a compartir las buenas nuevas. Hace unos años, una iglesia adventista de Hawái organizó una campaña evangélica que duró varias semanas. Repartieron folletos por toda la isla, e invitaron a la gente a ir antes de las reuniones para disfrutar de una rica cena, y luego quedarse para conocer nuestras creencias y el poder transformador de la Palabra de Dios.

Un militar, que estaba estacionado en la isla y que no sabía nada del adventismo, decidió asistir a esas reuniones. Al principio se sintió atraído por la oferta de una cena gratis, pero el mensaje del Evangelio no tardó en convencerlo. “Porque el amor de Cristo nos obliga, porque estamos convencidos de que uno murió por todos, y por consiguiente todos murieron...” (2 Corintios 5:14, NVI). Este hombre en Hawái había oído hablar de Jesús. Aprender sobre el Evangelio, las profecías y la guía de Dios para nuestras vidas hoy en día realmente lo impulsó a entregar su vida y comprometerse con Dios.

La ofrenda de hoy se destinará al avance de la Conferencia local. El dinero recaudado se destinará a apoyar iniciativas similares de evangelización en toda nuestra Conferencia, para ayudar a compartir el Evangelio con los que nos rodean.

1 de junio de 2024

Presupuesto de la iglesia local

Cada estación del año tiene algo que podemos apreciar. El frescor del otoño es un símbolo de que pronto los hermosos colores de las hojas cubrirán el suelo. El calor del verano trae un clima agradable para disfrutar al aire libre. Incluso el frío y la quietud del invierno nos recuerdan que es necesario descansar. La refrescante lluvia nos trae consigo vida nueva cada primavera. Sí, cada temporada trae cambio a nuestras vidas.

“¡Voy a hacer algo nuevo! Ya está sucediendo, ¿no se dan cuenta? Estoy abriendo un camino en el desierto, y ríos en lugares desolados” (Isaías 43:19, NVI). Cada sábado en que nos reunimos, Dios anhela hacer cosas nuevas en nuestros corazones. Nuestra iglesia está avanzando, y queremos ser perceptivos a la manera en que Dios está haciendo maravillas en nosotros. Independientemente de la estación del año y del clima, la palabra de Dios debe estar sembrada en nuestros corazones. Al reunirnos, podemos animarnos unos a otros en cada fase que afrontamos en nuestras vidas. La ofrenda de hoy es para nuestra iglesia, la cual tiene ministerios y planes que necesitan de nuestro apoyo para continuar sirviendo a los miembros y a la comunidad que nos rodea.

8 de junio de 2024

Ministerio de la Mujer

En toda la División Norteamericana, las mujeres encuentran formas creativas de servir a sus comunidades. La ofrenda anual de hoy para El Ministerio de la Mujer ayuda a proporcionar oportunidades para que más mujeres se involucren. Mediante estas oportunidades surgen historias de mujeres cuyas vidas han cambiado gracias a nuestra generosidad.

Entre ellas, está la del grupo de mujeres adventistas que ayudan a cubrir las necesidades personales de las adolescentes que viven en un centro de acogida. Testimonios como el de la mujer que, a partir de su propia vivencia personal, comprende los desafíos a los que se enfrenta una madre soltera, y junto con algunas amigas, puso en marcha un ministerio para proporcionar a las madres solteras y a sus hijos un lugar seguro donde vivir; o la formación en habilidades para la vida y tutoría escolar. Grupos de mujeres que siguieron las palabras de Tito 2, enseñando a las más jóvenes de su iglesia y a las de la comunidad, habilidades financieras; cómo conservar alimentos; a hacer frente al duelo y mucho más. Y lo más hermoso es que, ¡ahora algunas de ellas están tomando estudios bíblicos!

Estos fondos también ayudan a ofrecer formación de liderazgo para mujeres. Gran parte de nuestra ofrenda se destina a complementar el fondo de becas con las ganancias del libro devocional del Ministerio de la Mujer, continuando el legado de fe y servicio a las generaciones futuras.

Al dar la ofrenda de hoy, por favor ore por más oportunidades para que las mujeres de nuestra iglesias puedan vivir lo que está escrito en Hebreos 13:16 “No se olviden de hacer el bien y de compartir con otros lo que tienen, porque esos son los sacrificios que agradan a Dios” (NVI).

15 de junio de 2024

Presupuesto de la iglesia local

“Después de esto miré, y apareció una multitud tomada de todas las naciones, tribus, pueblos y lenguas; era tan grande que nadie podía contarla. Estaban de pie delante del trono y del Cordero, vestidos de túnicas blancas y con ramas de palma en la mano” (Apocalipsis 7:9, NVI). Cuando miro a mi alrededor en mi clase de la universidad, siempre me asombra el arcoíris de rostros que veo. El Evangelio es hermoso porque nuestra gran esperanza es que un día todos estaremos unidos en el cielo y podremos adorar a Dios por toda la eternidad.

Mientras tanto, debemos existir en este mundo de pecado. Cuando debato con mis estudiantes lo que está sucediendo en el mundo actual, nos planteamos nuestro lugar como cristianos y como iglesia. Dios nos llamó a ser sus manos y sus pies, y esta generación de estudiantes tiene un fuerte deseo de ver un mayor impacto dentro de los ministerios de nuestra iglesia con los que puedan conectarse para ayudar a las comunidades. Por ejemplo, un estudiante contó que su iglesia ayuda a madres necesitadas con pañales cuando no tienen los medios para conseguirlos. La multitud descrita en el libro de Apocalipsis estará compuesta por muchas personas que permitieron que Cristo viva a través de ellas y así ser una bendición para otros.

La ofrenda de hoy se recauda para apoyar al presupuesto de nuestra iglesia, para que pueda seguir sirviendo como una casa de culto para todas las personas. ¡Gracias por colaborar!

22 de junio de 2024

Jóvenes de las Carolinas

“Creo en el cristianismo como creo que el sol ha salido. No solo porque lo veo sino porque gracias a eso puedo ver todo lo demás”. Esta es una cita del escritor C.S. Lewis. Un amigo mío cursó sus estudios universitarios y posgrado en una universidad pública, y se enfrentó a muchos retos al intentar vivir su vida cristiana rodeado de personas que pensaban que la fe es un concepto ridículo. Él tenía esta cita de C.S Lewis pegada en su espejo y en su Biblia, como un recordatorio de que su fe en Cristo es el factor iluminador más importante de su vida y la fuerza que guía sus pasos.

Cuando llevaba unos años en la universidad, surgió un pequeño ministerio adventista en el campus, que contaba con el apoyo de la iglesia local. Se unió a este grupo y al mismo tiempo que estudiaba arquitectura, aprendía habilidades de liderazgo y a dar estudios bíblicos. Los ministerios en campus universitarios pueden ser un salvavidas para los estudiantes que buscan contactarse con otros creyentes mientras están estudiando. La ofrenda de hoy es para el avance de nuestra Conferencia, para que los ministerios universitarios y muchos más puedan seguir apoyando el trabajo de estos jóvenes en el futuro.

29 de junio de 2024

Presupuesto de la iglesia local

Crecí en una pequeña ciudad donde la feria del condado y los helados en el supermercado local nos reunían cada verano. En cierto modo, creo que el cielo es como un pueblo pequeño. Cuando voy a desayunar con mi esposo a nuestra cafetería local, quien nos atiende conoce mi nombre porque vamos allí con mucha frecuencia y desde hace años.

Del mismo modo, mis recuerdos más preciados de la iglesia a lo largo de mi vida son cuando las personas con las que voy a la iglesia pasan de ser conocidos a lo que yo consideraría familia. Hace años, mi esposo era pastor de una congregación pequeña. El grupo de quienes dirigían la parte musical del culto se convirtieron en algunas de las personas más cercanas a nosotros. En aquella época, estábamos muy lejos de la pequeña ciudad en la que yo había crecido y de nuestras familias, y sin embargo estas personas se convirtieron en nuestra familia.

Cuando nos congregamos cada semana tenemos muchos motivos para crear estas conexiones. Nuestros líderes de la iglesia y los diferentes ministerios trabajan juntos en oración para pedir por la unidad que Dios desea se pueda sentir en nuestra familia de la iglesia. Por favor al dar la ofrenda de hoy recuerde cómo los diferentes ministerios impactaron su vida y cómo puede ayudar a que continúen cambiando vidas.